

prelación con puntuación entre las solicitudes y distribuyendo la cantidad reservada para el Plan proporcionalmente a los puntos obtenidos, salvo para el caso en que el crédito consignado en la convocatoria fuera suficiente, atendiendo al número de solicitudes una vez finalizado el plazo de presentación.

Cuarta. — Solicitudes.

La documentación para formalizar la petición deberá contener, además de la Instancia (anexo I) suscrita por el alcalde, en la que se haga constar la denominación del proyecto/actividad, lugar donde se desarrolla, coste total del mismo y cuantía solicitada:

a) Proyecto: Deberá contener, como mínimo, la siguiente documentación: - Denominación, presupuesto y subvención solicitada, objetivos que se persiguen, plazos de ejecución, presupuesto detallado, desglosando ingresos y gastos previstos, diferenciando el importe de cada fuente de financiación, y, en su caso, el destino concreto que se dará a las aportaciones de las diferentes fuentes de financiación. Financiación prevista (anexo III).

b) Relación de otras subvenciones solicitadas o ayudas obtenidas de otras Administraciones públicas para la misma finalidad (anexo II). Las subvenciones concedidas serán compatibles con otras ayudas de otras Administraciones públicas o instituciones; en el caso de que se hayan solicitado se hará constar en la solicitud. En todo caso su otorgamiento será comunicado a la Comarca de la Comunidad de Calatayud.

c) Declaración responsable del solicitante de estar al corriente de las obligaciones tributarias y de la seguridad social (anexo IV).

Cualquier falsedad en los datos presentados dará lugar a la pérdida de la subvención además de otras medidas que para el caso pueda arbitrar la Comarca de la Comunidad de Calatayud.

La subvención se entenderá aceptada por la entidad beneficiaria desde el momento en que solicite la subvención con las condiciones expresadas en la convocatoria, salvo declaración expresa de la referida entidad renunciando a la ayuda concedida en el plazo de treinta días a contar desde la fecha de resolución de la convocatoria.

Quinta. — Importe de la subvención.

Las subvenciones concedidas serán compatibles con otras ayudas de otras Administraciones públicas o instituciones. En todo caso se comunicará a la Comarca de la Comunidad de Calatayud las ayudas obtenidas con posterioridad para la misma finalidad.

El importe de las subvenciones en ningún caso podrá ser de cuantía que, aisladamente o en concurrencia con otras subvenciones o ayudas, supere el coste de la actividad.

Sexta. — Plazo y lugar de presentación de solicitudes.

Las solicitudes se formalizarán mediante instancia, según modelo que aparece como Anexo I, dirigida a la Ilustrísima Señora Presidenta de la Comarca de la Comunidad de Calatayud, y se presentarán en el Registro General de la misma y de cualquiera otra forma prevista en la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de la presente convocatoria en el "Boletín Oficial de Aragón", sección BOPZ, sin que tengan validez las presentadas con anterioridad.

Una vez transcurrido el plazo de presentación de solicitudes, la Comarca de la Comunidad de Calatayud podrá recabar la información complementaria y las aclaraciones que se estimen oportunas, a fin de determinar la viabilidad de los proyectos presentados y otros datos que puedan completar la valoración de la petición presentada. Esta documentación se remitirá a la ilustrísima señora presidenta de la Comarca de la Comunidad de Calatayud (Área de Turismo) en el plazo de diez días hábiles a partir de la recepción del requerimiento.

Con carácter anual, una vez finalizado el correspondiente ejercicio presupuestario, se publicará en el tablón de anuncios comarcal la relación de beneficiarios, finalidad y cuantía de las subvenciones concedidas con arreglo a las presentes bases.

Séptima. — Procedimiento de resolución. Comisión valoradora.

Las solicitudes presentadas por las Entidades interesadas serán examinadas por los servicios administrativos, que comprobarán si las instancias reúnen los requisitos formales exigidos en las presentes bases, requiriendo, en su caso, a los interesados la subsanación de los defectos detectados.

Todas las solicitudes presentadas en forma se remitirán a la Comisión de Turismo, Comisión Valoradora, para que formule propuesta de resolución, motivando en cada caso la necesidad, urgencia o interés que para la Corporación suscita la actividad, así como la concurrencia en el proyecto de alguno de los objetivos previstos en la cláusula primera.

Las propuestas de resolución informadas en los términos establecidos anteriormente serán elevadas a la Comisión de Gobierno comarcal para su aprobación, si procede. La falta de resolución y notificación dentro del plazo de tres meses producirá efectos desestimatorios.

Las subvenciones previstas en las presentes bases podrán concederse como aportación comarcal en un convenio de colaboración o bien de forma individualizada. En todo caso figurará en el expediente la certificación de existencia de crédito en la correspondiente partida presupuestaria.

Octava. — Modificación de los programas.

Concedida la subvención, a solicitud del interesado, y debiendo presentarse al menos tres meses antes del vencimiento de su plazo de ejecución, podrá

acordarse por el órgano concedente su modificación, previo informe de la Comisión Valoradora, siempre que se cumplan los siguientes requisitos:

— Que las circunstancias que justifiquen la modificación no hayan dependido de la voluntad del beneficiario.

— Que las condiciones, elementos o circunstancias que se tuvieron en cuenta para conceder la subvención, se hayan visto modificados por lo que es necesario proceder a una revisión de la subvención concedida.

— El nuevo proyecto deberá tener como mínimo la misma valoración que tenía el que se concedió originariamente.

Novena. — Obligaciones de los beneficiarios. La concesión de subvenciones con arreglo a la presente convocatoria no exime a los beneficiarios del cumplimiento de cuantas obligaciones les incumban. Los beneficiarios deberán dar publicidad e informar de que la actividad está subvencionada por el Área de Turismo de la Comarca de la Comunidad de Calatayud e incluir el logotipo comarcal en las publicaciones, folletos o similares que se confeccionen en relación con esa actividad. Deberán comunicar al área de Turismo de la Comunidad de Calatayud cualquier eventualidad en la actividad o programa subvencionado, cuando afecte a tal subvención y en el momento en que aquélla se produzca, así como proporcionarán la información que les sea requerida por los Servicios Técnicos de la Comarca.

Décima. — Justificación de las Subvenciones.

El abono de la subvención se realizará previa presentación, de la siguiente documentación:

a) Escrito de solicitud del pago de la subvención firmada por el alcalde de la Entidad Local.

b) Cuando el destino de la subvención sea la realización de otras inversiones u otras actividades: Facturas o documentos de valor probatorio equivalente con validez en el tráfico jurídico mercantil o con eficacia administrativa, en documento original o fotocopia debidamente compulsada. Se considera gasto realizado el que haya sido objeto de reconocimiento de la obligación en la contabilidad de la entidad, aunque no se haya realizado el pago efectivo. No será preciso acreditar el pago.

c) Certificación emitida por el Secretario de dicha Entidad, con el visto bueno de su alcalde/presidente, en el que se acredite.

— Que se ha cumplido la finalidad que motivó la concesión de la subvención, es decir, que ha sido ejecutada la inversión, o realizada la actividad, que determinó el otorgamiento de la subvención.

— La gastos efectuados con cargo a la subvención concedida, debidamente relacionados, con identificación del acreedor y del documento, su importe, fecha de emisión y, en su caso, fecha de pago.

— Relación de otras subvenciones o ayudas obtenidas para la misma finalidad o, en su caso, mención expresa a que éstas no se han producido. En caso de que los justificantes presentados hayan sido afectados por otra subvención, se indicará la cuantía exacta que resulte afectada por la subvención concedida.

d) Fotocopia del acuerdo de concesión de la subvención, remitido por esta Comarca.

En el caso de no presentar todos los documentos exigidos la Comarca podrá requerir a la entidad beneficiaria para que en el plazo de diez días hábiles, a partir de la fecha de recepción del documento, se subsanen las deficiencias observadas, entendiéndose que si transcurrido dicho plazo no se remiten los documentos requeridos, en consecuencia, se procederá al archivo del expediente.

Asimismo, en virtud de las actuaciones de comprobación que ostenta esta entidad, deberán aportar cualquier otra documentación que, previo requerimiento, se precise al efecto de dar cumplimiento a lo dispuesto en las presentes bases.

Undécima. — Período de ejecución y justificación.

El periodo de ejecución de los proyectos subvencionados de conformidad con estas bases abarcará desde el 1 de enero al 30 de diciembre de 2011.

El plazo de presentación de justificantes finalizará el 30 de diciembre de 2011. Los beneficiarios que no justifiquen la totalidad o parte de la ayuda económica concedida, dentro del plazo establecido, perderán automáticamente el derecho a recibirla.

Duodécima. — Legislación aplicable.

La presente convocatoria, sus normas y cuantos actos administrativos se deriven de la misma, podrán ser impugnados por los interesados en los casos y forma establecidos en la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y Procedimiento Administrativo Común, modificado por la Ley 4/1999, de 13 de enero y la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso Administrativa.

Para todo lo no previsto en las presentes bases será de aplicación lo dispuesto en los artículos 176 a 190 del Reglamento de Bienes, Actividades, Servicios y Obras de las Entidades Locales de Aragón, aprobado por Decreto 347/2002, de 19 de noviembre, del Gobierno de Aragón; en la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, Real Decreto 887/2006, de 21 de julio, y en la Ordenanza reguladora de las normas para la concesión de subvenciones de la Comarca de la Comunidad de Calatayud, y el resto del ordenamiento jurídico que le sea aplicable.

Calatayud, 19 de enero de 2011. — La presidenta, María Carmen Herrero Abián.

ANEXO I

ILMA. SRA.:

D. Dª....., Alcalde o Presidente de la Entidad local o Ayuntamiento de, en nombre y representación del mismo,

EXPONE:

Que en el Boletín Oficial de Aragón (sección BOP) nº..... de fecha.....

.....se ha publicado la Convocatoria de subvenciones en el ámbito del Área de Turismo de

la Comarca de la Comunidad de Calatayud para el ejercicio 2011.

Que por la presente, acepta y se somete a las condiciones expresadas en la convocatoria y formula solicitud de subvención para el Proyecto actividad que tiene un presupuesto aproximado de euros, conforme a la documentación exigida en las Bases, que se adjunta a la presente instancia.

Por todo lo expuesto,

SOLICITA: La concesión de una subvención de Euros

En a de 2011.

Documentación que se adjunta:

- Declaración de SI NO existencia de ayudas concurrentes. (Anexo II).
 Ficha resumen proyecto y memoria explicativa. (Anexo III)
 Proyecto Memoria Valorada
 Certificado de estar al corriente de las obligaciones Tributarias y de la S.S, o en su caso, declaración jurada (Anexo IV).

ILMA. SRA. PRESIDENTA DE LA COMARCA DE LA COMUNIDAD DE CALATAYUD
 Área de Presidencia.
 Plaza de la Comunidad, nº 1, 50300 CALATAYUD (ZARAGOZA)

ANEXO II

Declaración de otras ayudas concurrentes

Don / doña en calidad de presidente o secretario de

DECLARA:

Que el programa actividad.....objeto de la presente solicitud ha obtenido ayudas y subvenciones concurrentes para el mismo proyecto en las siguientes instituciones públicas hasta el día de la fecha:

Fecha Subvención:
 Organismo Objeto de la ayuda:
 Ayuda concedida:

Fecha Subvención:
 Organismo Objeto de la ayuda:
 Ayuda concedida:

Fecha Subvención:
 Organismo Objeto de la ayuda:
 Ayuda concedida:

Así mismo se compromete a comunicar cuantas ayudas/ subvenciones le sean concedidas para el mismo proyecto, por cualquier organismo público o privado, a partir de la fecha de hoy.

En a de de 2011.

ANEXO III

Datos del proyecto

Denominación del proyecto:

Ayuntamiento o entidad promotora:

Presupuesto aproximado: euros.

Subvención solicitada: euros.

Descripción del programa actividad: [Explicar en qué consiste: objetivos que se persiguen, plazos de ejecución, presupuesto detallado (gastos e ingresos previstos), etc.]

.....

ANEXO IV

ILMO. SR.:

D. Dª....., Presidente o Secretario del Ayuntamiento de, en nombre y representación del mismo,

DECLARA:

De los antecedentes obrantes en el Ayuntamiento de..... que represento, no se tiene pendiente de ingreso ninguna reclamación por deudas vencidas con la Seguridad Social, obligaciones tributarias con la Agencia Estatal de Administración Tributaria ni obligaciones con la Comarca de la Comunidad de Calatayud.

En a de 2011

CUARTE DE HUERVA**Núm. 695**

De conformidad con lo establecido en los artículos 109 y siguientes de la Ley 58/2003, de 17 de diciembre, General Tributaria, y no habiéndose podido practicar la notificación personal, se procede a efectuar las notificaciones de los actos que se reseñan a continuación, mediante anuncio en el BOPZ:

Obligado tributario: Esther García Rabadán.

Procedimiento: Reintegro de pago indebido (devolución fianza servicio Wi-Fi), por importe de 100 euros.

Organo competente: Alcaldía.

Lugar y plazo donde puede comparecer para la entrega de notificación: Ayuntamiento de Cuarte de Huerva (calle Monasterio de Siresa, 7), Tesorería-Recaudación, en el plazo de quince días naturales desde la publicación de este anuncio.

Transcurrido dicho plazo sin comparecer, la notificación se entenderá producida a todos los efectos legales el día siguiente al del vencimiento del plazo señalado.

Cuarte de Huerva, a 13 de enero de 2011. — El alcalde, Jesús Pérez Pérez.

LA ALMOLDA**Núm. 1.218**

Solicitada por Elisardo Pardo Sancho, en representación de Cepsa Estaciones de Servicio, S.A., licencia ambiental de actividades clasificadas para la instalación de un surtidor y depósito de AdBlue, a ubicar en estación de servicio "El Ciervo", (sita en carretera Nacional II, punto kilométrico 381, margen izquierda), según el proyecto técnico redactado por el ingeniero de Minas don Juan Franqueza Pinos, en este Ayuntamiento se tramita el oportuno expediente.

En cumplimiento con el artículo 65.2 de la Ley 7/2006, de 22 de junio, de Protección Ambiental de Aragón, se procede a abrir período de información pública por término de quince días desde la inserción del presente anuncio en